



Comentario / Germán Martínez (Senador – Grupo Plural)

“Lo de ‘obradorizar’ (a la Suprema Corte), cada vez que pasa un senador o un diputado a la Comisión Permanente es a lamer botas a Palacio Nacional, para eso hablan, no para que los oigan la gente, van de lacayos, van a humillarse, van de genuflexos (sobre el diputado Alejandro Robles Gómez). Hay que sacar un candidato o una candidata decente, hay que mantener la unidad y un programa social que le dispute la agenda social y de igualdad al Presidente. Esto fue una improvisación (recabar firmas para ser candidato presidencial), una precipitación, una tontería para que ahorita se esté regodeando el Presidente en la mañanera, la verdad, están estorbando los liderazgos nacionales de los tres partidos para armar un candidato a la Presidencia de la República. Yo insisto en que hay demasiada esperanza en las calles en México, en las clases medias, en las clases bajas, que cada día hay más pobres en este sexenio, entonces ello merece inteligencia y no improvisación, merece prudencia y no estas precipitaciones y este prontismo de dar a conocer métodos para favorecer a un candidato, que ni siquiera él ha defendido el método, me refiero a Santiago Creel Miranda sin duda”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4765?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AP7AmnsBsZnHYqw&ithint=video&e=NdfL3I>